¿POR QUÉ SE PROTESTA EN EL MUNDO?

Según Amnistía Internacional, en el periodo entre 2006 y 2020 hubo protestas en todas las regiones del mundo y la cantidad de manifestaciones se cuadriplicó durante ese periodo de 14 años. La entidad también afirmó que las protestas se fundamentan en 4 ejes temáticos relacionados entre sí



Fracaso del sistema político: Se protesta por falta de acceso a la justicia, por iniciativas que ponen en riesgo la democracia y por corrupción



Justicia económica y oposición a las medidas de austeridad: Incluye cuestiones relativas al empleo, los salarios, la desigualdad, la privatización, los bajos niveles de vida, etc



Derechos Civiles: Incluyen protestas que reclaman los derechos de las minorías etnicas, exigen el acceso a bienes públicos y el cumplimiento de los derechos de cualquier persona



Justicia Global: La protesta se fundamenta en los agravios económicos, contra el colonialismo, el imperialismo o el libre comercio. En estas también se protesta a favor de la justicia medioambiental y climática

¿DÓNDE HAY MANIFESTACIONES ACTUALMENTE?



Europa En es donde más manifestaciones se han registrado en los últimos meses. En varios países se protestas produjeron diversas contra de las políticas que están adoptando los gobiernos respecto al cambio climático. Además, en Francia persiste la desaprobación respecto a la reforma pensional propuesta por Emmanuel Macron, la cual busca retirar algunos beneficios económicos a los empleados públicos y aumentar los años de cotización a 43. En Alemania, el gremio de transporte público, reclama un alza en el salario del 10,5%, que compense la pérdida de adquisitivo ocasionado por la inflación que enfrenta el país.

Más de 600 mil israelíes se han pronunciado en contra de la reforma judicial promovida por el Primer Ministro Israelí, Benjamín Netanyahu. La cual busca reequilibrar los poderes del ejecutivo, que según la derecha de este país, favorecen al Parlamento. Esta propuesta ha significado una gran división para la sociedad israelí, pues, los detractores del actual Gobierno afirman que esta acción puede poner en riesgo la democracia.





Las protestas tienen un trasfondo político, ya que, Pedro Castillo, Presidente electo de este país, tenía la intención de modificar la constitución política peruana, con el fin de limitar los poderes públicos y evitar que las acciones presidenciales sean anuladas por el Congreso o viceversa. Sin embargo, ante un escenario político muy inestable, el legislativo, encontró a Castillo como incapaz gobernar eficazmente, además acusarlo de corrupción. Es así comolos Castillo han iniciado seguidores de manifestaciones violentas en contra de las decisiones tomadas por el congreso.

